
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0607/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend Aktueller Stand 
"Digitalpakt Schule" (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 
Haben alle Mombacher Schulen ihren Bedarf im Rahmen des Digitakpakt Schule an den Schul-
träger übermittelt und sind entsprechende Förderanträge gestellt worden? 
Alle Mombacher Schulen haben ihren Bedarf dem jeweils zuständigen Schulträger übermittelt. 
Entsprechende Anträge wurden gestellt. 
 
In welchem finanziellen Umfang haben die einzelnen Mombacher Schulen Bedarf angemel-
det? 
 

- Grundschule Pestalozzischule 167.235,85€ 
- Grundschule Am Lemmchen 214.770,98€ 
 

Der Teilstandort der Lenneberg-Realschule Plus Mainz Mombach hat seinen Bedarf an den 
gemäß der Förderlichtlinie des Landes Rheinland-Pfalz zuständigen Schulträger gerichtet. Dies 
ist die VG Budenheim. Aus diesem Grund liegen dem Schulträger der Stadt Mainz keine Daten 
vor. 
 
Sind die im Rahmen des Digitalpakt Schule beantragten Geräte, Medien, Ausstattungen etc. 
bereits ausgeliefert worden und einsetzbar? 
Alle über den Digitalpakt beantragten Ausstattungswünsche der Mombacher Schulen wurden 
ausgeliefert und sind im vollem Umfang einsatzbereit. 
 
Ist eine Evaluation der Medien- und Digitalausstattung von Schulen hinsichtlich ihres Mehr-
werts für den Unterricht geplant? Wenn ja, wie wird diese durchgeführt? 
Es finden routinemäßige Besprechungen mit den Digitalkoordinator:innen der Schulen, der 
Medienbildung Mainz und dem Schulamt statt. Hier wird der aktuelle Stand der Digitalisie-
rung, die gewonnenen Erfahrungswerte und die zukünftigen Bedarfe besprochen. Hierdurch 
können alle Mainzer Schulen, sowie der Schulträger voneinander profitieren. Die Ergebnisse 
der Evaluation der Schulen werden in die pädagogischen Medienkonzepte kontinuierlich ein-
gearbeitet. 
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